

Communiqué aux médias

Augst, le 25 août 2024

La fête romaine 2024 a rassemblé près de 21'000 visiteurs

La 27e édition de la fête romaine témoigne une nouvelle fois de l'importance de ce rendez-vous dans le calendrier des manifestations de la région. Au total, 21'000 visiteurs sont venus de la région des trois pays et d'ailleurs pour assister à l'événement les 24 et 25 août derniers. Les dates de la prochaine fête romaine sont fixées aux 30 et 31 août 2025.

Le bilan de cette nouvelle édition de la fête romaine Augusta Raurica est un succès. La manifestation, qu'aucun incident n'est venu émailler, s'est déroulée dans une ambiance conviviale et sous une météo favorable. Les retours du public comme des partenaires sont très positifs. La fréquentation est même légèrement supérieure à celle de l'an passé, où la météo avait joué les trouble-fêtes, et globalement comparable à celle de 2022.

Cette année encore, la fête romaine a su enthousiasmer un public venu nombreux. Le programme, axé aussi bien sur le divertissement que la découverte, traduisait une volonté de représenter la vie romaine dans toute son authenticité et dans le souci du détail. Les visiteurs ont aussi apprécié le très large éventail d'ateliers, démonstrations d'artisanat et dégustations de spécialités de l'époque romaine.

Cette année encore, l'école des gladiateurs et l'école des légionnaires ont été particulièrement prisées, avec par moments de longues files d'attente. L'affluence était également très importante pour les ateliers. Certaines stations ont été visitées sans interruption pendant toute la fête. Les visites guidées des sites de fouille actuel, qui ont pu être proposées uniquement lors de la fête romaine de cette année, ont toutes affiché complet. Il en va de même pour l'offre réservée aux personnes ayant des problèmes auditifs.

Le nouveau temps fort du programme « Ingressus Legionis », un défilé de légionnaires, paquetage sur le dos, a été un prélude réussi et a mis les visiteurs dans l'ambiance d'une journée riche en événements. Comme prévu, l'attraction principale du théâtre « Panem et circences », avec des spectacles de danse, des légionnaires et des combats de gladiateurs, a offert au public beaucoup d'émotions et des instants inoubliables.

L'équipe d'Augusta Raurica souhaite exprimer sa reconnaissance à UBS, son sponsor de longue date, ainsi qu'à tous les bénévoles, notamment les cadets de la circulation de la Suisse du Nord-Ouest, les pompiers de Raurica, la police de Bâle-Campagne, la section de samaritains de Kaiseraugst, le club de football SV Augst, l'association des coureurs d'Augst, la protection civile d'Unteres Fricktal, la société Ernst Frey AG, ainsi que les exploitants agricoles des communes d'Augst et de Kaiseraugst.

La prochaine édition de la fête romaine d'Augusta Raurica aura lieu les 30 et 31 août 2025. L'expression « panem et circences ! » (du pain et des jeux !) trouvera, une fois encore, tout son sens...

Plus d'informations

www.roemerfest.ch

[Images](#) (Photos : © Augusta Raurica)

Pour de plus amples informations

Fabiana Castiglione, responsable Communication et Marketing, Augusta Raurica :

Tél. 061 552 22 21 / medien@augusta-raurica.ch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement des Innern ED
Bundesamt für Kultur BAK

**BASEL
LANDSCHAFT**
BILDUNGS-, KULTUR- UND SPORTDIREKTION
AMT FÜR KULTUR

À propos de la fête romaine Augusta Raurica

Organisée pour la première fois en 1992, la fête romaine Augusta Raurica est la plus importante du genre en Suisse. Elle attire chaque année près de 20'000 visiteurs de la région et d'ailleurs. Près de 600 participants contribuent à faire revivre Augusta Raurica à l'époque romaine dans le cadre d'un vaste programme : représentations de théâtre et de danse, étals de marché, démonstrations d'artisanat, stands d'archéologie et de nombreux ateliers. Plus d'informations sur roemerfest.ch.